



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Martes, 12 de noviembre del 2024

LA LEGISLATURA DEL CONDADO DE MONROE CONFIRMA A LA DRA. MARIELENA VÉLEZ DE BROWN COMO LA COMISIONADA DE LA SALUD PÚBLICA

ROCHESTER, NY — El Ejecutivo del Condado, Adam Bello, anunció hoy la confirmación de la Dra. Marielena Vélez de Brown para un mandato de seis años como Comisionada de Salud Pública del Condado de Monroe. La Dra. Vélez de Brown se unió al departamento en 2016 como Comisionada Adjunta y ha sido Comisionado Interina desde marzo del 2024.

*"La Dra. Vélez de Brown ha demostrado una dedicación sobresaliente a la salud y el bienestar de nuestra comunidad", dijo el **Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Su experiencia y compromiso con la equidad en la salud la convierten en una líder ideal para el Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe. Agradezco a la legislatura por su apoyo en la confirmación de la Dra. Vélez de Brown, y estoy seguro de que continuará impulsando mejoras significativas para los residentes de todo el condado."*

El Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe promueve y protege la salud de los residentes a través de servicios integrales. Estos incluyen el control de enfermedades infecciosas, vacunas, programas de salud materno-infantil, salud medioambiental y clínicas especializadas en tuberculosis y salud sexual. El departamento también apoya la salud y la educación para la primera infancia, ayudando a las familias a acceder a recursos vitales para el desarrollo infantil. A través de la educación pública sobre temas como la prevención para el uso de sustancias, el manejo de enfermedades crónicas y la preparación para las emergencias, y en colaboración con socios comunitarios, el departamento garantiza que los recursos de salud esenciales y los servicios preventivos lleguen a todos los residentes del condado de Monroe.

Originaria de Filadelfia, la Dra. Vélez de Brown tiene una licenciatura en biología por el Swarthmore College y una titulación de médico por la Universidad Case Western Reserve. Después de completar 3 años de capacitación en Medicina Familiar en Wilmington, Delaware, completó una beca y obtuvo una Maestría en Salud Pública por el Departamento de Ciencias de la Salud Pública de la Universidad de Rochester. Desde que se unió al Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe, ha priorizado el acceso a la salud para las poblaciones desatendidas, especialmente para los residentes con dominio limitado del inglés.

Como Director Médico del Starlight Pediatrics del Condado de Monroe, la Dra. Vélez de Brown ha fortalecido la atención médica y los servicios de salud mental para niños en hogares de acogida. Su liderazgo en este papel y en todo el Departamento de Salud Pública, ha ampliado la atención preventiva y los recursos para algunos de los residentes más vulnerables del condado.

También ha desempeñado un papel decisivo en la respuesta del condado de Monroe a la crisis de los opioides, liderando iniciativas para distribuir naloxona, reducir el estigma y educar al público sobre los trastornos por el uso de sustancias. Su trabajo continúa reforzando los esfuerzos de todo el condado para salvar vidas y proporcionar recursos de recuperación.

"Me siento honrado de servir al Condado de Monroe en este papel", dijo la Comisionada Dra. Vélez de Brown. "Quiero agradecer al Director Ejecutivo del Condado Bello y a la legislatura por su confianza y apoyo. Nuestro condado se enfrenta a importantes desafíos de salud pública, desde abordar la crisis de los opioides hasta abordar las circunstancias sociales que influyen en la salud, como la pobreza, una vivienda segura, las disparidades educativas, el racismo y la violencia. Me comprometo a promover iniciativas que aborden y confronten estas necesidades y promuevan la equidad en toda nuestra comunidad. Trabajando junto con nuestro dedicado equipo de salud pública y los socios comunitarios, espero construir un Condado de Monroe más saludable y resiliente donde todos los residentes tengan la oportunidad de prosperar."

Para obtener más información sobre las iniciativas y programas del Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe, visite monroecounty.gov/health. Para mantenerse actualizado sobre los programas y consejos de salud del Departamento, sígalos en las redes sociales:

- Facebook: [Monroe County Department of Public Health](https://www.facebook.com/MonroeCountyDepartmentofPublicHealth)
- Instagram: [@monroedoph](https://www.instagram.com/monroedoph)
- Twitter: [@monroedoph](https://twitter.com/monroedoph)

—30—

Relaciones con Prensa y

Medios:

Steve Barz

Director de Comunicaciones

stevebarz@monroecounty.gov

585-753-1064

Meaghan McDermott Director

de Participación Comunitaria,

Departamento de Salud Pública

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

585-753-5106